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Tomada de Internet 
Gustavo Petro realizó un llamado a las autoridades del sector energético, el cual 
generó un rifirrafe entre Celsia y Miguel Barreto 

A través de un Twitter el presidente Gustavo Petro, mostró su 
preocupación por los altos aumentos que ha tenido en los últimos 
meses la factura de la luz, donde la media nacional es del 26% de 
incremento, pero que en Ibagué es del 23%, por esta razón solicitó 
a las autoridades correspondientes investigar lo sucedido. 

El senador Miguel Barreto aprovechó la publicación del presidente 
de los colombianos para explicar todo lo que está pasando en el 

https://www.ecosdelcombeima.com/


departamento, donde dijo: “los colombianos no pueden seguir 
pagándole a las empresas del sector de energía eléctrica las 
pérdidas que pueden tener y las restricciones, además de la 
generación de energía”. 

Contexto: Las tarifas de energía en Ibagué presentan incrementos 
menores a los del promedio nacional: DANE 

Con lo anterior, Celsia, la empresa de energía que opera en el 
departamento del Tolima le respondió a Miguel Barreto y Gustavo 
Petro, donde explicó: “senador, entendemos su preocupación por 
las tarifas de energía en Tolima. Como lo hemos explicado, esta es 
una situación que no solo enfrenta el departamento, sino todo el 
país. No es un abuso, es el resultado de factores que impactan la 
fórmula con la que se calcula la tarifa”. 

Por otro lado, la empresa de energía agregó: “desde hace 3 años 
que somos operadores en Tolima hemos: -logrado disminuir la 
duración y la frecuencia de las interrupciones. (La energía más cara 
es la que no se tiene). -Incrementado nuestros puntos de atención 
y cuadrillas de mantenimiento con personal local”. 

Este rifirrafe entre Celsia y Miguel Barreto se dio por la petición de 
Gustavo Petro, donde se evidencia el inconformismo que tiene el 
senador por el cobro de energía, pero donde la empresa operadora 
da una razón por el aumento de las tarifas.  

Ahora toca esperar que las autoridades del sector energético 
hagan caso a la solicitud de Petro, para que sean ellas las que 
investiguen y den una respuesta sólida sobre si hay abuso en el 
cobro, o si el aumento de este ha sido por la situación económica 
que atraviesa el país. 
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